
 

   
 

 

 

 

 

Protokoll IG-Stamm vom Mittwoch, 16.08.2017 

Schützenstube der Stadtschützen Wil  
 

Anwesende Vereine  26  

Entschuldigte Vereine  8 

Nicht anwesende Vereine  25 

Anwesende Anzahl Personen Vorstand  4 

Entschuldigte Vorstandsmitglieder  4 

Anwesende Anzahl Personen Vereine  29 

Anzahl Gäste  7 

 

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr Ende der Sitzung: 21:05 Uhr 

 

Traktandenliste: 

1 Begrüssung 

2 Protokoll IG Stamm 04.04.2017 

3 Rückblick Gemeindeduell „Lauf Kirchberg – Wil“ vom 21. Mai 2017 

4 Jugend Games vom 15. Oktober – 19. Oktober 2018 

5 IGP Sportpark Bergholz / WISPAG 

6 Informationen aus dem Departement Bildung und Sport 

7 Informationen aus dem Departement Bau, Umwelt und Verkehr 

(Hallenbelange, Hallenreglement wie weiter, was ist geplant) 

8 Nacht des Wiler Sport 2018 

9 IG St. Galler Sportverbände  

10 Projekt „Defibrillation“ 

11 Vereinsmitteilungen  

12 Terminplaner 2017 

13 Allgemeines und Umfrage 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Michi Stöckli  
Sekretariat IG Wiler Sportvereine 

Wilerstrasse 154 
8514 Amlikon-Bissegg 

 
Tel P 079 769 69 65 

e-mail: sekretariat@ig-wil.ch 



 

   
 

Martin Senn begrüsst die Anwesenden. Seit dem letzten Stamm ist sehr viel Erfreuliches passiert. 

Details sind Martin’s PP-Präsentation zu entnehmen. (Aufgeschaltet auf www.ig-wil.ch ) 

 

1. Begrüssung 

Martin Senn begrüsst im Speziellen die beiden Stadträte Jutta Röösli und Daniel Stutz sowie den 

neuen Geschäftsführer der WISPAG, Marcel Schneller. Ebenso die Pressevertreter von infowilplus 

und der Wiler Zeitung. Auch Vanessa Gall und Renato Tamburlini begrüsst er speziell und heisst sie 

willkommen. 

 

 

2. Protokoll IG-Stamm 04.04.2017 

Das Protokoll des letzten IG-Stammes vom 04.04.2017 wird ohne Rückmeldung verdankt. 

 

 

3. Rückblick Gemeindeduell Lauf Kirchberg – Wil vom 21. Mai 2017 

Martin Senn blickt auf die überaus geglückte Veranstaltung zurück mit vielen Bildern und auch eini-

gen eindrücklichen Zahlen. Genauere Zahlen siehe PPP auf der Webseite der IG. 

 

 

4. Jugend Games vom 15. Oktober bis 19. Oktober 2018 

Martin Senn informiert in Abwesenheit von Michael Stöckli über die Jugend Games im nächsten 

Jahr. Die Vereine sollen sich bitte bereits jetzt Gedanken machen ob und welches Angebot sie ma-

chen möchten. Die Hallen sind beim Departement BUV reserviert und können und sollen belegt 

werden. 

 

 

5. Informationen WISPAG 
 

Martin bedankt sich, dass er an die GV der WISPAG eingeladen wurde, und dort einige interessante 

Zahlen erfahren durfte. Resümee: die WISPAG ist auf gutem Weg. 

 

Martin bittet den neuen Geschäftsführer Marcel Schneller, dass er das Wort übernimmt und dieser 

informiert anhand einer eigenen PPP was zurzeit läuft oder gelaufen ist und was geplant wird für 

die Zukunft. (PPP ist auch auf der Homepage einsehbar). 

 

 

6. Informationen Bildung und Sport“ 

Da Phat Do entschuldigt abwesend ist übernimmt Renato Tamburlini den Part von Phat und infor-

miert über die Umfrage bezüglich Raumbedarf im Programm Schule 2020. Martin Senn verspricht, 

dass die Umfrage nochmals an alle Vereine gesandt wird mit der Bitte diese bis 28. August zurück 

zu senden. Die PPP ist auch auf der Webseite aufgeschaltet. 

 

 

7. Informationen Bau, Umwelt und Verkehr 

Renato Tamburlini gibt über die Arbeiten im Zusammenhang mit dem Reservationssystem bekannt. 

Auch kann er über geplante Bauarbeiten, Baueingaben sowie weitere, für die Vereine interessante 

Vorhaben berichten. (PPP ist ebenfalls aufgeschaltet) 

http://www.ig-wil.ch/


 

   
 

Renato gibt noch weitere Details bekannt und Martin Senn informiert die Vereine dahingehend, 

dass das Hallenreglement mit einer speziellen Kommission nochmals angeschaut und ergänzt und 

korrigiert wurde. Daniel Stutz ist jetzt gefordert und wird sich informieren lassen und die weiteren 

Schritte einleiten. Die Zusammenarbeit mit der IG Kultur läuft gut und beide IG`s sind bemüht, für 

ihre Mitgliedervereine gute und praktikable Lösungen zu finden. 

 

- Franz Widmer(UOV Wil, Frauenfelder) berichtet noch von seinen Erfahrungen wenn man mit 

einer Spezialanfrage bezüglich Reservation die Zusammenarbeit mit dem BUV arbeiten 

muss. 

- Charly Eder (FC Wil Breitensport) fragt nach, ob es allenfalls möglich wäre, den eingekiesten 

Bereich um die Plätze im Bergholz mit einem Teer Belag zu versehen. Es staubt gewaltig und 

wenn sowieso gebaut würde könnte man dies ja gleichzeitig erledigen 

- Charly hat auch noch eine Frage wegen des Grünabfuhrbehälters. Dieser ist bei heissem 

Wetter sehr geruchsintensiv und das Fussballspielen in der Nähe wird zur Qual. Renato 

meint, dass dafür die WISPAG zuständig ist, und Marcel Schneller notiert sich die Anliegen 

und verspricht das Ganze einmal anzusehen und nach Möglichkeiten zu suchen. 

 

 

8. Nacht des Wiler Sport 2018 

Martin Senn berichte, dass das OK an der Arbeit ist und bereits erste Schritte vorgenommen hat. 

(Show – Acts – Verpflichtung, Reservationen, Mitarbeiter verpflichten und Termine suchen und fin-

den). Der Anlass wird am Freitag, 12. Januar 2018 im Stadtsaal über die Bühne gehen und Martin 

Senn meint, wenn er die ersten Folien von heute betrachte, habe man beinahe die Qual der Wahl, 

wen man dann nominieren solle. Er bittet aber die Vereinsvertreter um Mithilfe, indem sie ihre 

Sportlerinnen und Sportler melden. Alles könne auch die IG nicht erfahren und rausfinden. Er 

meinte auch, Vereine sollten sich überlegen allfällige Spezialehrungen zu melden (Geistig behin-

derte Sportler zum Beispiel). 

 

 

9. Mitteilungen von Verbänden und Vereinen 

Als Partnerorganisation der St. Galler Sportverbände war die IG Wiler Sportvereine präsent an der 

DV in Wattwil. Dort wurde der Kantonalschwingerverband als 38. Mitglied aufgenommen. 

 

 

10. Projekt „Defibrillatoren“ 

Da Urban Staubli heute berufsbedingt abwesend war, informierte Bernd Moll über den Kurstag vom 

04.11.2017, an dem drei Kurse à 2 Stunden stattfinden sollen. Der Kurstag ist offen für alle Ver-

einsmitglieder. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 30.-/Person. Die Anmeldungen gehen tröpfchen-

weise ein. Der Kurs kann nicht als Nothelfer für die Autoprüfung angerechnet werden. Martin wird 

nochmals allen Vereinen die Unterlagen zustellen mit der Bitte doch Personen zu melden. Er bittet 

auch die Pressevertreter, dass sie diesen Punkt speziell hervorheben sollten. 

 

Auch auf der Homepage der IG kann man sich melden. Martin ist besorgt dafür, dass ein dement-

sprechender Hinweis platziert wird. 

 

 

11. Vereinsmitteilungen 
 

Der Panathlon Club Wil möchte in sein Jahresprogramm 2018 allfällige Vereinsjubiläen einfliessen 

lassen und sportliche Aktivitäten besuchen. Bitte meldet euch beim Verein oder bei Hans Baumann. 



 

   
 

 

12. Terminplaner 2017 

Dienstag, 31.10.2017: Nominationseingabe für die Nacht des Wiler Sport 

Montag, 06.11.2017:  Nominationssitzung 

Montag, 27.11.2017: 3. IG-Stamm (Ort noch offen)  

     

 

 

12. Allgemeines und Umfrage 

Heinz Baumgartner (UOV Wil) stellt noch die Fragen nach dem Gewinn des Laufanlasses Kirchberg 

– Wil. Er fragt nach, ob der Gewinn in die Kasse der IG läuft, oder wie es ausschaut. 

 

Martin Senn kann ihm leider keine gute Mitteilung machen. Da die Stadt nicht alle Kosten über-

nommen hat für die Anschaffung der Shirts, musste die IG Geld aus ihrer Kasse einschiessen. 

 

Die Anwesenden nehmen mit Erstaunen diese Nachricht zur Kenntnis. Im Anschluss an die Sitzung 

teilt Stadtrat Daniel Stutz nach Nachfragen bei Martin Senn diesem mit, dass er gerne die Abrech-

nung hätte und er bei Susanne Hartmann deswegen vorsprechen werde. Martin Senn wird ihm am 

Donnerstag, 17. August 2017 die Unterlagen zukommen lassen mit Erklärungen. 

 

Nachdem kein Votum mehr ergriffen wird, schliesst Martin den 2. IG-Stamm 2017 um 21:05h. 

 

 

Michi Stöckli, Vize-Präsident 

Bänikon, 17.08.2017 

 

 


